

**Se espera poder recuperar este acto el próximo año, que ya viene siendo tradición en el seno de la comunidad evangélica.**



(Redacción, 07/09/2022) La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) ha comunicado un nuevo y definitivo aplazamiento para el Desayuno Nacional de Oración 2022.

La celebración de este acto, vinculado a la jornada de oración [España Oramos por Ti](#) -al que se invita a autoridades religiosas, políticas y de la sociedad civil- debió aplazarse por conflictos de agenda de su fecha habitual del mes de junio 2022 para el 30 de septiembre próximo, este mismo año. Pero a la vuelta del verano, con una agenda cargada de compromisos, FEREDE ha considerado, en diálogo con el Coordinador de España Oramos por Ti, que lo más aconsejable era aplazarlo definitivamente para el año siguiente.

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica  
Miércoles, 07 de Septiembre de 2022 12:10

---

El último Desayuno de Oración fue [el celebrado en junio de 2019 en el Hotel Novotel, en el Campo de las Naciones \(Madrid\)](#). Luego, la situación de emergencia sanitaria por la pandemia de la Covid-19 impidió su celebración en 2020 y 2021.

Con este ya serán tres los años en los que, por razones de fuerza mayor, el evento debe posponerse. No obstante, existe la voluntad de recuperar este acto que ya viene siendo tradición en el seno de la comunidad evangélica madrileña (con réplicas en otras regiones de España), que **responde al principio bíblico de orar por las autoridades establecidas y bendecirles** para el mejor desempeño en sus diferentes responsabilidades de gobierno ( [Tim. 2:1-4](#) ).

Un acto que tiene precedentes similares [en el norte de Europa](#) , [en los EEUU](#) , y más recientemente [en algunos países de América Latina](#)

Este encuentro anual ha servido también para un mayor conocimiento mutuo entre pastores, líderes eclesiales y representantes políticos de diferentes partidos y niveles de la Administración del Estado, en un clima de respeto y reconocimiento recíprocos; algo muy necesario y valorado, habida cuenta del peso de la historia (y de la Contrarreforma) en nuestro país.

Se espera que pronto se decidirá e informará la nueva y definitiva fecha para el Desayuno Nacional de Oración 2023.

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

## FEREDE informa del aplazamiento definitivo del próximo Desayuno Nacional de Oración para 2023

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica  
Miércoles, 07 de Septiembre de 2022 12:10

---

- . [“En nombre del Gobierno: gracias por orar por el bienestar de España”](#) (10/06/2019)
  
- . [“Gracias por orar por el bienestar de España; gracias por vuestra aportación a la sociedad”](#) (10/06/2019)